

# 津田中だより



枚方市立津田中学校  
令和6年12月2日  
発行 校長 田中 博

自他敬愛

第9号

## 2024年最後の1ヶ月、 2学期のまとめを！



長い2学期も残り1ヶ月となりました。学校に登校する日は明日から数えると、あと16日となりました。今学期を振り返ってみると、10月には、カルスポ祭の文化の部、体育の部と大きな行事がありました。3年生の最上級生としての姿やリーダーシップによる各団のまとめ等、皆さんの気持ちがひとつになった素晴らしい時間でした。2年生は職業に関する学習にも取り組みました。生徒会本部役員選挙も行われ、新しい本部役員へ先輩からのバトンが渡されて、各クラスの後期専門委員も決まって活動も開始されました。

学校行事とともに、中間テスト、期末テスト、3年生は大阪府チャレンジテストや実力テストもあり、学習にも今日まで取り組んできました。テストだけでなく、毎日の授業や家庭学習にも力を入れていたと思います。その中で、3年生は特に進路決定において現実的に考える時期にきました。なかなか決めることができない人もいると思いますが、日々の学習や生活を大切にしながら、自分の目標を決定していきましょう。

10月30日に生徒会本部役員選挙が行われました。体育館での演説では、立候補者の皆さんは、しっかりした言葉で自分の考えを話してくれました。

新しく本部役員になった皆さんは、生徒会活動のリーダーシップを存分に発揮してもらおうと同時に、津田中学校の一人ひとりを大切に活動となるようにお願いします。そして、生



徒全員の生徒会活動への協力も不可欠となります。津田中学校全員が力を合わせて、素晴らしい学校を作り上げていきましょう！

## 生徒会

(敬称略)

会長  
副会長  
書記  
2年学活委員長  
1年学活委員長  
文化委員長  
体育委員長  
生活委員長  
美化委員長  
保健委員長  
図書委員長  
放送委員長

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。

世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものであり、人権保障の目標や基準を初めて国際的にうたった画期的なものです。採択日である12月10日は、「人権デー(Human Rights Day)」と定められています。

法務省の人権擁護機関では、人権デーを最終日とする1週間(12月4日から12月10日)を「人権週間」と定め、昭和24年(1949年)から毎年、各関係機関及び団体とも協力して、全国的に人権啓発活動を特に強化して行っています。

いじめや虐待、性被害等のこどもの人権問題、インターネット上の人権侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、部落差別(同和問題)、ハンセン病問題といった多様な人権問題が依然として存在しています。

これらの問題の解決には、私たち一人一人が様々な人権問題を、自分以外の「誰か」のことではなく、自分のこととして捉え、互いの人権を尊重し合うことの大切さについて、認識を深めることが不可欠です。

令和6年(2024年)も、12月4日(水)から12月10日(火)の1週間を「第76回人権週間」と定め、様々なメディアを活用して、全国各地で多数のイベントが実施される予定です。この人権週間をきっかけに人権について考えてみませんか。



### 感染症予防など体調管理を！

今年も少しずつインフルエンザ等の感染症が流行し始めています。これからは、寒さが厳しく感じられるようになり、ますます体調管理が大切になってきます。普段から今できる予防対策をしっかり行いましょう。



### 【保護者の皆様へ】

12月17日(火)から2学期末個人懇談を行います。学校やご家庭での様子のお話など、有意義な時間となればと思っています。3年生は、進路決定に向けての大切な時間となります。年末のお忙しい時期ではありますが、よろしくお願いいたします。

枚方市立津田中学校ホームページ

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720029>

